

Stigmatisation des agents de la Fonction Publique le gouvernement persiste et signe!

Après les promesses de campagne, une réalité bien affligeante :

- Gel du point d'indice pour 2017 ET 2018
- Rétablissement du jour de carence
- Amputation sans précédent de 6,5 millions d'euros du budget d'action sociale
- Hausse de la CSG
- 120 000 suppressions de postes annoncées d'ici 2022
- Menaces sur le statut
- Perspectives alarmantes de la réforme des retraites...



La fédération des Services Publics CFE-CGC

- dénonce avec force cette cascade de mesures qui **pénalisent** une fois de plus injustement les agents des **3 versants de la Fonction Publique**.
- rappelle que les agents ne sont pas une variable d'ajustement des finances publiques!
- apporte son soutien aux agents qui, en dépit de conditions de travail toujours plus dégradées, exercent leurs missions avec dévouement et professionnalisme.
- exige la reconnaissance par l'employeur public de cet engagement professionnel qui permet de maintenir un service public de qualité dans notre pays.
- revendique l'ouverture, sans délai, d'une concertation nourrie d'une véritable négociation sociale qui aboutisse à une augmentation substantielle du pouvoir d'achat des agents et à une légitime revalorisation de leur carrière.

Sur l'ensemble de ces points, la fédération des Services Publics CFE-CGC appelle les agents à se mobiliser en participant à la journée d'action nationale organisée le 10 octobre prochain

> Fédération des Services Publiques CFE-CGC Le 10 OCTOBRE 2017 Défendons le service public Défendons nos métiers!